

# Apertura gradual impulsa demanda de combustibles

Por FERNANDO APÍAS JIMÉNEZ

La refinería de Barrancabermeja, de la petrolera Ecopetrol, debió aumentar el fin de semana en un 22 % sus operaciones para responder al pos-latino incremento de la demanda de combustibles en el interior del país.

Así lo reportó la compañía en un comunicado, en el que precisó que actualmente el complejo petrolero opera con un total de 9 de las 54 plantas, y que esta semana labora con un mínimo vital de 1.350 trabajadores, entre directos y contratistas.

En el reporte, se indicó además que la petrolera puso en servicio "la Unidad 200 de crudos, completando así cuatro unidades de destilación primaria en funcionamiento. Estas unidades procesan el petróleo proveniente de los campos de producción de la región del Magdalena Medio y de otras zonas como el campo Ciénaga, en Casanare".

De la misma forma, reanunció operaciones la unidad de Cracking UOPII para atender la demanda de gasolina del interior del país (que observó un incremento del 24 % con relación al mes de abril).

## 80 %

se redujo la venta de combustibles por el aislamiento Fedispetrol.

En ese contexto, Ecopetrol aseguró que la refinería sostenidamente está entregando al país diésel, gasolina, propileno grado refinaria (una materia prima utilizada por la filial Esentia para la producción de polipropileno), GLP, combustibles y asfalto.

## Leve despegue

Sobre el anuncio de Ecopetrol, Álvaro Barrios, presidente de Fedispetrol, manifestó que este tiene sentido ya que se comienza a observar en las carreteras y en las ciudades algún movimiento.

"Esto tiene que generar, favorablemente, un aumento en el consumo de combustibles y reflejarse en las estaciones de servicio", expresó el dirigente gremial, quien enfatizó en que todavía falta mucho para llegar a la normalidad.

Según le dijo Barrios a **EL COLOMBIANO** hay muchas dificultades en la red minorista de combustible de gasolineras y aceites. "Hay clientes de estos locales que para entrar en zonas de frontera tienen que pagar cuotas, y al no poder vender durante dos meses porque el país entró en cuarentena, esperamos que estos cuotas no les permitan la calidad o la calidad".

Adicionalmente, mencionó que hay otro grupo de establecimientos que tienen cuotas de 25.000 galones por mes, los cuales están en gran medida sin gasolina por la redacción dinámica que tuvieron las ventas hasta de un 80 % por lo que reclamaron ayudas y ayudas para estos. ■